

LOKALES

Pößneck

Einst Alltag, heute eine Lokomotivlegende

Orlatal

OAPO1 . Dienstag, 5. Januar 2018



Endlich fröhlicher Schneespaß für die Kinder der Region

Sie haben schon lange auf den Schnee ge- ten kam er nicht. Aber jetzt, am ersten Tag im und Arthur (v.l.) nach Herzenslust Schneewartet, sagen die Kinder aus der Kindergarten im neuen Jahr, schneite es. bälle werfen. Sie hatten so richtig Lust auf gesstätte "Kleine Frösche" des Diakoniever- Endlich konnten die Knirpse - hier die Vor- das ziemlich nasse Wintervergnügen, faneins Orlatal in Dreitzsch. Doch zu Weihnach- schulkinder Fabien Christin, Luisa, Nils, Elias den es total lustig, die Fotografin zu treffen, unter www.otz.de Foto: Brit Wollschläger

und es war den Mädchen und Jungen kein bisschen kalt draußen. Sie waren auch alle bestens winterfest gekleidet. Mehr Fotos